
開 催 日 時

自治協議会名 上野西部地区住民自治協議会

開 催 場 所 上野西部地区市民センター

近森正利

本城善昭

森永勝二

参 加 人 数 名（福井県福井市議１４名含む）

　伊賀市議会議長　様

平成２４年 １月２０日

　　　平成２３年度議会報告会４班

　　　　　　　代表者　　森永　勝二

・リニア駅候補として、伊賀市は柘植を候補地とすべきである。

・議員定数は少ないほうが良い。議員の資質向上を図るべきである。

・産廃問題に関しての議員個人報告で、一事不再議の記述誤りがある。

・議会報告会以外で住民との情報交換の場はあるのか。

・病院問題に関する議会としての統一した具体的な行動を要望する。

・庁舎建設予定地で液状化の恐れがあり、慎重に対処すべきである。

・旧上野市で徴収した都市計画利用税はどう使われたのか。

・自治基本条例の見直しについて、市の施策で不利益を受けた者への救済規定

　は設けなくていいのか。この見直しに係る説明会へは、各自治協から３名と

　あるが、これでは情報の共有はできないのではないか。

報 告 者

・ハイトピア伊賀の産廃処理費用増額案の再度の提案にどう対応するのか。

・会議録検索システムで、旧上野市のデータはどうなっているのか。
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・しらさぎ運動公園整備事業に関する反対意見の内容は。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２４年１月１７日（火） １４時００分 ～ １６時００分

森永勝二、近森正利、田山宏弥、前田孝也、本城善昭

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

・合併特例債はソフト事業にも使える。市も対処すべきである。

司 会 者

記 録 者


